



Cosmetic-aesthetic.com - der Spezialist für Ästhetische Plastische Chirurgie in München

Erfolgreiche Behandlungen seit über zehn Jahren

Der leitende Arzt Dr. Michael A. Kremer kann dabei auf eine langjährige Erfahrung im Bereich der ästhetischen und plastischen Chirurgie zurückblicken. Als zugelassener "Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie" ist er dabei auf sämtliche ästhetischen Operationen am Körper und Gesicht spezialisiert. Neben Operationen zur Brustvergrößerung, Brustkorrektur, Gesichtstraffung (Facelifting), Nasenkorrektur und Fettabsaugung werden unter anderem Straffungsoperationen und Lippen- und Lidkorrekturen von ihm durchgeführt. Auch Gesichtssymmetrien können hier erfolgreich behandelt werden. Darüber hinaus werden auch Leistungen wie Hinterkopfimplantate und Brustangleichung angeboten. Außerdem werden in der Praxis Botox-Behandlungen, Peeling und Behandlungen nach Obagi durchgeführt. Sämtliche Leistungen sind dabei unter cosmetic-aesthetic.com genau aufgelistet.

Die Praxis im Stadtteil Bogenhausen ist nach amerikanischem Vorbild mit dem Ziel einer "State of the Art"-Behandlung gegründet worden. Bei der Behandlung wird Wert darauf gelegt, ein persönliches Vertrauensverhältnis zwischen Arzt und Patienten aufzubauen. In der rein privatärztlichen Praxis herrscht deshalb eine sehr diskrete und ruhige Atmosphäre, die weit entfernt ist von der häufig überfüllten und hektischen Stimmung in einer Klinikambulanz mit der häufig unpersönlichen Massenabfertigung. Hier wird eingehend auf die jeweiligen Wünsche, das Aussehen und die Persönlichkeit des Patienten eingegangen. Ein wesentlicher Bestandteil während der Behandlung ist daher eine umfassende und höchst individuelle Beratung mit ausführlichen Gesprächen. Dabei werden kostenlose Kurzberatungen angeboten, welche bis zu 15 Minuten dauern sowie kostenpflichtige Beratungen, für die etwa 45 Minuten veranschlagt werden sollten.

Auf der Homepage cosmetic-aesthetic.com findet der Patient nicht nur umfangreiche Informationen über die durchgeführten Operationen im Bereich der Ästhetischen und der Plastischen Chirurgie, sondern man hat auch die Möglichkeit sich online einen Beratungstermin in der Praxis zu vereinbaren. Dafür ist es lediglich erforderlich eine vollständig ausgefüllte Anfrage abzuschicken. Daraufhin erhält der Patient umgehend eine Terminbestätigung per E-Mail und einer erfolgreichen Behandlung steht nichts mehr im Wege.

Verantwortlich für Texterstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de/twitter-und-facebook-accounts-einrichten.php

Pressekontakt

Ästhetische Plastische Chirurgie München-Dr. Michael A. Kremer

Herr Dr. Michael Kremer
Mauerkircherstr. 40
81679 München

cosmetic-aesthetic.com
anmeldung@cosmetic-aesthetic.com

Firmenkontakt

Ästhetische Plastische Chirurgie München-Dr. Michael A. Kremer

Herr Dr. Michael Kremer
Mauerkircherstr. 40
81679 München

cosmetic-aesthetic.com
anmeldung@cosmetic-aesthetic.com

Weltweit werden heute immer mehr Schönheitsoperationen durchgeführt. Ästhetische Operationen sind schon längst kein Tabu mehr, sondern werden von den Medien als beliebtes Thema aufgegriffen und finden eine hohe gesellschaftlich Akzeptanz. Aber wie in kaum einem anderen medizinischen Fachbereich gilt es hier, sich einer fachärztliche Klinik mit allerhöchsten medizinischem Standard anzuvertrauen. Hier setzen wir mit unserer Ästhetischen Plastischen Chirurgie München absolute Maßstäbe. Unter der Leitung des international renommierten und erfahrenen Facharztes für Plastische Chirurgie Dr. Michael A. Kremer, führen wir plastische und ästhetische Operationen und andere Schönheitsbehandlungen auf allerhöchstem Niveau durch. Brustvergrößerung (Silikonimplantate), Bruststraffung, Fettabsaugung (Liposuction), Gynäkomastie (männliche Brustbildung), Facelifting, Augenlidkorrektur, Nasenkorrektur (Rhinoplastik), Profilplastik (Kinnkorrektur, Wangenkorrektur), Lippenvergrößerung, Haarverpflanzung (Eigenhaartherapie), Faltenunterspritzung und Botox sind nur einige Beispiele aus unserem umfangreichen Leistungsangebot. Dabei legen wir auch allerhöchsten Wert auf eine ausführliche persönliche Beratung, die die individuellen Wünsche unserer Patienten berücksichtigt und dem Aufbau eines sehr guten Vertrauensverhältnisses dient.